



建国20周年
練習会 マスターズ 編10周年

記念祝賀まつり

5大企画です

第1.弾

[日本水泳・水中運動学会で国王が発表](#) (2017年10月)

水泳・水中運動が貢献する寝たきり激減、医療費削減、健康寿命延伸等に関するエビデンスは30年ほど前から数多く発表されてきている。ただ一般市民にとってはそれを実行したくてもプールという施設が身近かに整備されているかどうかは現実の問題である。全国自治体の健康行政への取り組みの差が大きくそのプール環境整備の差に表れている実態を20年間その事実を見つめてきたWebSite《水夢王国》がその推移と今後の課題を統計から発表した。

第2.弾

[「プールリハビリサミット」第一回を主催する](#) (2017年11月)

水泳・水中運動の知られていない効果に「水中リハビリ」(プールリハビリ)がある。重力が支配する陸上と違い浮力が支配し、抵抗、水圧、等水のパワーを活かし整形外科的疾患や脳血管障害の後遺症等の改善に好評であるが、その指導者に対する資格も待遇も整備されていないし、情報共有も相互交流もない現状をみて《水夢王国》が声をかけてその人達の情報と知の結集を図る目的で全国の関係者が一堂に集まる場を作ろうという試みである。

第3.弾

[「チャリティースイム in さがみはら」にチームで参加](#) (2018年4月)

水泳界で唯一東北の大震災に2,000人規模で泳ぐことで支援するイベントが今年も行われる。毎回参加しているこのイベントに今年もチームで参加した。

第4.弾

[WebSite《水夢王国》のTopPageをリニューアル](#) (2018年8月)

長年お陰様で愛されてきたTopPageをもっとシンプルにリニューアルします

第5.弾

[記念大祝賀会を二部構成で行います](#) (2018年5月1日)

【第一部】シンクロ・スペイン代表藤木麻祐子ヘッドコーチの下、10人の代表選手が20周年に協力して頂けることになりました。それも観覧席ではなく辰巳国際のプールサイドで間近かで世界の一流選手の演技を観られます。希望者は水中からもOK。

【第二部】終了後貸切バスで浦安ブライトンホテル東京ベイに移動し、祝賀会を行います。